

tiefst internationalistischen Politik verbunden sind. Unter Führung der Kommunistischen Partei der Sowjetunion schreitet die Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken seit nunmehr sechs Jahrzehnten der Menschheit auf dem Weg in die kommunistische Zukunft voran, in eine Zukunft des Friedens und wahrer Menschlichkeit. In diesen sechs Jahrzehnten hat sich die Lebenskraft des Leninismus in der Praxis erwiesen. Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Mongolische Revolutionäre Volkspartei sind der Auffassung, daß die reichen Erfahrungen der Kommunistischen Partei der Sowjetunion eine unschätzbare Hilfe für alle revolutionären Kräfte darstellen und ein fester Bestandteil der kollektiven Erfahrungen der kommunistischen Weltbewegung sind.

Beide Seiten brachten ihre Überzeugung zum Ausdruck, daß der Besuch der Partei- und Regierungsdelegation der Mongolischen Volksrepublik und die während des Besuches geführten freundschaftlichen Verhandlungen und Gespräche wirksam zur weiteren Festigung der brüderlichen Freundschaft und allseitigen Zusammenarbeit zwischen beiden Bruderparteien, Staaten und Völkern sowie zur Stärkung der Gemeinschaft der sozialistischen Staaten beitragen werden.

Die Partei- und Regierungsdelegation der Mongolischen Volksrepublik sprach der Partei- und Staatsführung sowie dem Volk der Deutschen Demokratischen Republik ihren tiefempfundenen Dank für den herzlichen, freundschaftlichen Empfang und die brüderliche Gastfreundschaft aus. Sie lud eine Partei- und Regierungsdelegation der Deutschen Demokratischen Republik unter Leitung des Generalsekretärs des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzenden des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, Erich Honecker, zu einem offiziellen Freundschaftsbesuch in die Mongolische Volksrepublik ein. Die Einladung wurde mit Dank angenommen.

Erich Honecker
Generalsekretär des Zentralkomitees
der Sozialistischen
Einheitspartei Deutschlands
und Vorsitzender des Staatsrates
der Deutschen
Demokratischen Republik

Jumshagin Zedenbal
Erster Sekretär des Zentralkomitees
der Mongolischen
Revolutionären Volkspartei und
Vorsitzender des Präsidiums
des Großen Volkshur als der
Mongolischen Volksrepublik

Berlin, den 6. Mai 1977